

2007年

(平成19年度)

2007年
5月 総会及び記念講演会

群馬大学社会情報学部
田村泰彦教授「知識の伝播について」
講演会では、群馬大学社会情報学部教授(前留学生センター長)の田村泰彦先生を講師にお招きし「知識の伝播について」と題してご講演をいただきました。先生が調査、研究された事実に基づくお話に、参加者の皆さんには真剣に聞きいっていました。また、講演会後の懇親会では、田村先生を囲みながら、それぞれに交流を深めました。



2007年
5月 藤岡市国際交流協会10周年記念式典並びに記念パーティー出席

2007年
7月 スポーツレクリエーション＆ミニ・キッズイングリッシュ開催



2007年
7月 群馬県庁におけるドイツフェスティバル in ぐんま参加

フュッセン市写真、姉妹提携時写真・協定書等の展示



2007年
8月 玉原ハイキングとバーベキュー開催

玉原の自然に親しみながらALTの方と参加者の親睦を図る



2007年
10月 日本語教室開講

講師／ボランティア講師

10月から市内在住の外国人を対象に日本語教室を開催。講師はボランティアで、経験の有無は問わず興味のある方々の参加を募り始まりました。講師が集まるのか、受講生はいるのかなど、すべてが不安の中でのスタートでしたが、にぎやかで楽しい日本語教室となりました。



2007年
11月 国際交流フェスティバル(ハロウィンパーティー)開催

地域住民と外国人との交流を目的に開催。
えびす講歩行者天国となった本町通りでの仮装パレードやハロウィンパーティーを開催



2008年
2月 大使館視察見学

当協会と交流のあるドイツ大使館、キルギス大使館を視察することで、協会員の国際理解を深めることを目的に開催

ドイツとキルギスの大使館を訪問。ドイツは、沼田市の姉妹都市フュッセン市のある国として、キルギスは平成18年度総会・講演会で大使を講師としてお招きした縁で実現しました。



旧沼田城主土岐様ご夫妻と眞下事務局
大使館視察ではお世話になりました



2007年
11月 県主催「多文化共生の地域づくりシンポジウムin沼田」
会長がパネラーとして参加

2008年
2月 フードフェスティバル開催

世界各国出身の外国人に母国料理を作つてもらい、参加者が試食を通して、食文化の交流を深めることを目的に開催



2008年
3月 沼田市中学生国際交流事業
ハワイ・カヘマハスクール歓迎会出席

引率者ホームステイ受入先の協力



2007年(平成19年)

1月／ブルガリア、ルーマニアがヨーロッパ連合に加盟
1月／防衛省が発足

2月／中国・上海証券取引所で株価暴落。世界中で連鎖株安

3月／能登半島沖地震発生
4月／年金記録漏れ5000万件発覚
4月／中国の温家宝首相が訪日

7月／新潟県中越沖地震発生

8月／那覇空港で中華航空機爆発炎上

8月／世界陸上、大阪大会開催

9月／安倍晋三首相が辞任

9月／福田康夫内閣が発足

10月／日本郵政公社が日本郵政グループとして民営郵政がスタート

10月／7年ぶりに平壤で南北首脳会談

12月／ネパール政府、王制を廃止。共和制の導入を発表